

■ DOÑINOS DE SALAMANCA

# El PP desautoriza a su portavoz y le pide que apoye el presupuesto de C's

El Partido Popular de Salamanca insiste en mantener el acuerdo de gobernabilidad ■ La edil asegura que votará en contra mientras los informes del interventor sean negativos

EÑE | DOÑINOS

La nueva negativa de la portavoz del Partido Popular de Doñinos, Concepción de Arribas, en la Comisión de Cuentas a aprobar los presupuestos ha abierto una brecha con su partido que "reprueba y desautoriza" la actitud mostrada en relación a las enmiendas que ha presentado, en las que incluye la creación de una partida para establecer una media dedicación para un concejal del PP. Propuesta que el Partido Popular de Salamanca considera que en este momento "no es lo adecuado".

En este sentido, los populares insisten: "El acuerdo de gobernabilidad que el PP acordó con Ciudadanos en Doñinos es bueno para el municipio y para sus vecinos y es voluntad continuar". Motivo por el que "va a seguir facilitando la estabilidad y la gobernabilidad en el Ayuntamiento, para lo que es un paso necesario la aprobación de los presupuestos municipales y, por tanto, hemos instado a la portavoz del PP a que vote a favor, como ha hecho el otro concejal popular en el Consistorio".

Por su parte, De Arribas muestra su malestar por la falta de respuesta de su partido, al que ha pedido "asesoramiento jurídico para confirmar que no tengo responsabilidad ante el Tribunal de Cuentas si voto a favor con los informes vinculantes del interventor que son negativos, y también que exijan al otro concejal del grupo que cumpla con sus obligaciones". "Las enmiendas contemplaban la solución al presupuesto, al margen de la dedicación, pero cada uno es responsable de su voto y quien tiene que responder ante el juez soy yo", concluye.



La edil Concepción de Arribas (segunda izq) durante el último pleno. | EÑE

■ La concejal popular pide asesoramiento jurídico al partido, para garantizar que votar a favor no sería una ilegalidad

## El PSOE presentará una moción de confianza

La portavoz del PSOE en el Ayuntamiento de Doñinos, Carmen García, asegura que pedirá la dimisión del alcalde, Manuel Hernández, "tanto si se aprueban los presupuestos como si el resultado es no porque el espectáculo que están dando es bochornoso. Nosotros seguimos dándole una oportunidad para dimitir, pero vamos a presentar igualmente una moción de confianza en el pleno". La portavoz del PSOE añadió que "es la segunda vez que pierde la confianza del pleno, ya lo hizo cuando dimitió su teniente alcalde y por eso queremos que se someta a ello, ya que ahora mismo no tiene la confianza del pleno". Una vez presentada la moción, es el propio alcalde el que deberá decidir si lo acepta o prefieren continuar con la situación actual, sin presupuesto, lo que derivaría en un mayor bloqueo de la actividad municipal.

■ SANTA MARTA

## La Asociación de Comerciantes organiza actividades navideñas

EÑE | SANTA MARTA

La Asociación de Comerciantes y Empresarios de Santa Marta ha organizado un completo programa de actividades de cara a la campaña navideña para ambientar las calles y dinamizar la actividad económica. Una programación con la que la agrupación retoma su actividad y, en estos momentos, son ya 35 socios los que están implicados para poner en valor los pequeños establecimientos en el núcleo urbano. Entre las actividades que han organizado destacan el 'Festival de Invierno', el 26 de diciembre, con una gala con actuaciones, cuentacuentos y sorteo de dos cestas, y una nueva edición del concurso de escaparates, con la colaboración del Ayuntamiento, que entregará el primer premio de 500 euros al mejor escaparate con motivos navideños; el segundo premio será una cena para dos personas en un restaurante del municipio para el escaparate más original. También habrá un concurso de ajedrez, una castañada y una batalla musical a cargo de los jóvenes.

## La final del concurso micogastronómico, en la Escuela de Hostelería

La Escuela Municipal de Hostelería acoge hoy la XI Jornada Micológica, que comenzará por la mañana con la final del concurso micogastronómico organizado por la Asociación de Empresarios de Hostelería y la salida al campo para recolectar las setas. Por la tarde, se identificarán y expondrán, antes de la conferencia a cargo del experto Antonio Martín y la degustación. | EÑE

CABRERIZOS



## El Club de Lectura de Adultos empieza a funcionar

La biblioteca de Cabrerizos Berta Pallares ha acogido la primera reunión del nuevo Club de Lectura que se ha creado en la localidad y en el que participa una decena de adultos. La primera lectura es el libro 'El baile' de Irène Nemirovsky. | EÑE

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



## Nuevo mural en el centro de Aspace

El patio del centro "El Camino" de ASPACE luce ya un nuevo mural donado por el artista, Marcos Gomet, que ha creado un diseño que refleja "el espíritu de diversión y de aprender jugando que tiene el centro". | EÑE